

## LCC - Run d'Alsace du 28 au 30 juin 2024

### Vendredi après-midi :

Nous avons débuté par un rendez-vous à Yverdon-les-Bains. Puis direction Neuchâtel, la Chaux de Fonds via la vue des Alpes, suivi par les routes cantonales du Jura neuchâtelois.

Un passage au col des Rangiers pour se désaltérer à 860 mètres puis reprendre la route sur le plateau de l'Ajoie.



Une rapide traversée de la frontière à Bonfol et nous voilà sur le Territoire de Belfort qui nous mène à Soultzmatt dans le haut Rhin, notre point d'arrivée au milieu des sapins au bord du ballon d'Alsace.



Une soirée conviviale est annoncée...



## Samedi matin:

De nouveau sur nos montures direction Colmar par la route des vins puis le col du Bonhomme à travers des villages pittoresques de la région.



Une petite restauration locale s'impose : Flammekueche et Quiche au Munster au menu avant d'attaquer la tant souhaitée Route des Crêtes via le col de la Schlucht.

Deux heures de courbes jusqu'aux pavés de Munster pour voir l'oiseau fétiche d'Alsace : La Cigogne...



Malgré l'alerte Orange de météo France, soleil et chaleur sont au rendez-vous jusqu'en fin d'après-midi où la piscine de l'hôtel nous attend pour nous rafraîchir et notre 2<sup>ème</sup> soirée en vue...



## Dimanche matin :

Sous le signe de la pluie, retour au pays par Bâle et Berne le plus direct, tout le trajet est « au sec ». Pour finir, environ 650 km sont parcouru dans une ambiance chaleureuse et conviviale. « Un Run à refaire » dixit les membres...

Merci à tous

Bulldog